

Nuvilly : hommage à une bénévole de choc

PAR MARIANNE Berset | PHOTO : LDD

Mme Marie-Thérèse Marchon, décédée en mai 2023, s'est investie pour la paroisse Saint-Laurent et tout particulièrement pour la communauté de Nuvilly.

Née dans une famille d'agriculteurs à Nuvilly, Mme Marchon, dès le début de sa scolarité, s'est intéressée à une formation d'enseignante. Institutrice dans l'école de Vuissens où elle fait la connaissance de son mari Francis, puis à Ménières et à Estavayer-le-Lac. Elle a poursuivi comme professeure au CO de la Broye à Estavayer.

Parallèlement à sa profession, elle s'est dévouée pour les communautés paroissiales, la commune, diverses commissions notamment celle de la chapelle de l'hôpital et comme juge de paix. Conseillère de paroisse de 2003 à 2014, Marie-Thérèse Marchon a œuvré durant son mandat pour la restauration de l'église de Nuvilly en prenant son bâton de pèlerin, pour réunir les 1,23 million de francs nécessaires à la réparation de cette église baroque de la fin du 17^e siècle. Fervente de l'art choral, elle a aussi dirigé un chœur d'hommes et fondé le chœur mixte d'Henniez et Ménières puis dirigé ceux de Lully et Seiry.

Avec ce reflet bien succinct, nous rendons grâce à Dieu pour la magnifique mission de Marie-Thérèse Marchon pour notre paroisse, qu'elle a assumée avec beaucoup de profondeur.

